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ПРО...

Церковь Рождества Христова будет воссоздана на 6-й Советской улице, 19. Разрешение на ее
строительство выдал КГИОП. Храм, построенный в 1787 году и давший название прилегающим
улицам — Рождественские, — был снесен в 1934 году.

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

…«НЕВУ»

Турфирма «Нева» признана банкротом.
Согласно постановлению Арбитражного
суда Санкт�Петербурга и Ленобласти в
отношении ее открыто конкурсное произ�
водство.

Напомним, что «Нева» 16 июля объяви�
ла о приостановке своей деятельности, из�
за чего пострадали тысячи туристов, при�
обретших путевки. В ноябре был аресто�
ван гендиректор турфирмы Максим Пиро�
гов. По версии следствия, в 2014 году, не
имея намерений исполнять взятые на себя
обязательства по реализации туристиче�
ских путевок, он совершил хищение полу�
ченных от клиентов денежных средств.

…ТРЕНЕРА ПУТИНА

Специализированная детско�юноше�
ская спортивная школа олимпийского ре�
зерва по дзюдо в Калининском районе Пе�
тербурга отныне будет носить имя трене�
ра Анатолия Рахлина, тренировавшего Вла�
димира Путина. Решение об этом принято
городским правительством.

Напомним, что Анатолий Рахлин, скон�
чавшийся в 2013 году, за 50 лет работы под�
готовил более ста мастеров спорта, масте�
ров спорта международного класса.

…НАШИ ПРОДУКТЫ

Вице�губернатор Ленобласти по агро�
промышленному комплексу Сергей Яхнюк
расценивает заявления президента Бело�
руссии Александра Лукашенко о несоответ�
ствии качества российского продоволь�
ствия белорусскому как амбициозные и не
соответствующие действительности.

«Если бы продукция, производимая АПК
Ленобласти, была низкого качества, она бы
не пользовалась спросом. А у нас все пол�
ностью продается, без остатка. На складах
ничего не лежит», — сообщил Сергей Ях�
нюк ИА «47news».

Он также отметил, что областной АПК
способен полностью обеспечить продо�
вольствием  Ленинградскую область и
Санкт�Петербург и без поставок из Бело�
руссии.

…ДЕНДРАРИЙ

Исторический дендрарий в Пушкине
будет сохранен. Комиссия по подготовке
изменений в Генплан Петербурга перевела
его из зоны жилой застройки в рекреаци�
онную зону.

Напомним, что местные жители протес�
товали против застройки территории ден�
дрария в течение нескольких лет. В 2012
году «Вавиловский сад с прудом» получил
статус выявленного объекта культурного
наследия. Теперь же борьба за его сохра�
нение окончательно выиграна.

…ОГРАНИЧЕНИЯ

Движение на нескольких участках 12 —
13�й линий Васильевского острова будет
закрыто или ограничено до 11 февраля.

Как сообщает Государственная админи�
стративно�техническая инспекция, ограни�
чения будут действовать на пересечении
12 — 13�й линий В. О. и Малого проспекта,
а также на перекрестке 12 — 13�й линий
В. О., набережной реки Смоленки и Кам�
ской улицы.

Кроме того, до 11 февраля закроется
движение по 12 — 13�й линиям В. О. от на�
бережной реки Смоленки до Малого про�
спекта.

— Они требуют высокую зарплату, —
сказал чиновник. — Мы не можем ее под-
нять: сами знаете, какое финансовое со-
стояние в стране.

Еще недавно комитет по благоустрой-
ству заявлял, что город готов к снегопа-
дам, а теперь начальники городского ЖКХ
признаются, что им не справиться. Инте-
ресно, что в той же Москве дорожники
ухитряются держать улицы в чистоте.

— Я живу на северо-востоке города, и
наш район чистят постоянно — дороги,
улицы, парки, дворы, — рассказал житель
столицы Тимур Салихов. — Никаких про-
блем с уборкой снега нет. Я бываю в Пе-
тербурге, и здесь ситуация с чисткой все-
гда была хуже, чем в Москве.

В соседнем с Петербургом Хельсинки
тоже идут снегопады.

— За городом все замело, везде сугро-
бы, а по городу я хожу в замшевых ботин-
ках и ни разу их не промочил и не запач-
кал: тротуары и дороги чистые и сухие, —
поделился житель Финляндии Андрей
Ванханен.

Может быть, в Петербурге снега вы-
падает больше, чем в Москве и Хельсин-
ки? Может быть, наши снегопады — ано-
мальные?

— Это не так, — заверил корреспон-
дента  «Вечёрки» заведующий бюро пого-
ды Российского государственного гидро-
метеорологического университета
(РГГМУ) Юрий Куткевич. — Ни о какой
аномальности и речи нет. Выпавшее ко-
личество снега не превышает нормы для
января. Если на предстоящей неделе осад-
ки будут продолжаться, возможно, будет
некоторое превышение. Но — совсем не-
большое.

Петербург
превратился в сугроб

По словам метеоролога, в конце следу-
ющей декады января снега будет падать
намного меньше. Похоже, только на пого-
ду и остается рассчитывать — на комму-
нальщиков надежды нет.

Особенно это стало ясно после недавне-
го заявления Игоря Албина в одной из со-
циальных сетей. Как уже сообщал «ВП», на
днях вице-губернатор сказал, что, если го-
рожанам не нравится качество уборки сне-
га, им стоит взять в руки лопаты и почис-
тить улицы. Участники дискуссии удиви-
лись: зачем в таком случае вообще нужен
чиновник, которому горожане платят имен-

ЖИТЕЛИ левобережной части Невского района после обрушившегося на город сне�
гопада в полной мере ощутили все прелести разгула стихии. Те, кто шел на работу рано
утром, вынуждены были пробираться по улицам по колено в снегу. Пешеходные дорожки
во дворах покрывал не тронутый дворниками слой снега. В сугробах буксовали маши�
ны. Кому удавалось выехать со двора, тут же вставали в многокилометровые пробки.
Сердобольные бабушки вспомнили о старом проверенном способе и вышли с пакетами
соли, чтобы посыпать ступеньки крыльца у парадных. И практически все, кто выходил
сегодня из дома, поминали недобрым словом коммунальные службы района в лице вдруг
исчезнувших с улиц дворников.

Между тем, как сообщили «Вечёрке» в пресс�службе администрации Невского райо�
на, сегодня здесь состоялось совещание, на котором обсуждался ход уборки снега. На
нем прозвучали такие цифры: на уборку с выпавшими осадками за эти сутки было при�
влечено более 600 человек. При этом около 500 человек привлекли со стороны на по�
мощь своим районным дворникам.

Кстати, услышав эти цифры, один из работников администрации не удержался от
комментария: «Странно, когда я сегодня ехал на работу, то видел только двух дворников».

Впрочем, тот факт, что Невский район, по данным городских проверок, все же ока�
зался в лидерах по борьбе со снегом, чиновники восприняли с воодушевлением, посчи�
тав, что раз даже их утопающий в снегу район отмечен с положительной стороны в борь�
бе со стихией, то, значит, в других районах города ситуация с уборкой обстоит еще хуже.

Ульяна БАБУШКИНА

МЕЖДУ ТЕМ

но за эту работу? В ответ вице-губернатор
разразился тирадой об иждивенческих на-
строениях в современном обществе.

«Мы считаем, что Игорь Албин про-
явил вопиющее неуважение к жителям го-
рода, — пишут авторы петиции на имя гу-
бернатора Георгия Полтавченко. — Мы
не готовы и далее продолжать платить
зарплату этому работнику. Мы требуем
от губернатора Петербурга ратифициро-
вать наше волеизъявление и отправить
Игоря Албина в отставку».

Оксана ЕРМОШИНА

ОКОНЧАНИЕ. НАЧАЛО НА 1-й СТР.

Обычные январские
снегопады стали почему-то

считаться чуть ли
не стихийным бедствием.
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